

Acta de la reunión del CAM del Máster en Español: Lengua, Literatura, Historia o Enseñanza de la UCO, de 27/09/2022

Reunido a distancia el Consejo Académico del Máster en Español de la Universidad de Córdoba, presidido por su directora, la Dra. M. Carmen García Manga, y con la asistencia de los miembros relacionados al final del acta, se dio a las 18:05 horas inicio a la sesión ordinaria con el orden del día que sigue a continuación.

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las reuniones anteriores (reuniones del 14/01, 16/02, 15/03, 22/04 y 31/05 de 2022).

Se aprueban sin modificaciones.

2. Informe de la Dirección del Máster

La directora informa de que el día 18 de julio mantuvo una reunión con la nueva vicerrectora de Estudios de Posgrado, la profesora Cristina Aguilar Porro, que había manifestado su interés por reunirse de manera particular con cada uno de los directores de los másteres. La profesora Aguilar, en dicha reunión, se interesó por las cuestiones más relevantes de nuestro máster, a fin de detectar cuáles son los principales problemas que se nos plantean.

Sobre el proceso de matriculación de alumnos para el curso 2022-2023, indica la directora que ha bajado el número de solicitudes, pero que David Poyato (Idep) nos indicó que DUA en la especialidad de MEELE está completo, y con 25 solicitudes en lista de espera, al igual que el itinerario investigador, aunque en este caso son dos las solicitudes en lista. En la última comisión de Másteres y Doctorado, informa la directora, planteó la cuestión de que si los estudiantes de esas plazas adjudicadas no formalizan su matrícula (la anulan, por ejemplo, o no la pagan), esas plazas quedan vacantes. Es un problema de difícil solución, que se estudiará.

Seguidamente, la directora expresa su deseo de que conste en acta su agradecimiento a la profesora M.^a José Ramos Rovi, que deja la presidencia de la UGC y el CAM, y a Dámaris Romero, que deja la secretaría de la UGC de la que era secretaria, por su gran labor al frente de la misma, y muy especialmente durante el proceso de acreditación del título. Igualmente, agradece a Adela González y a Sergio Rodríguez Tapia, que ocuparán a partir de su aprobación en este CAM la presidencia y secretaría de la UGC, el haber aceptado el reto y la nueva responsabilidad a la que se enfrentan.

A continuación, recuerda la directora a los coordinadores la posibilidad de revisar las normas para la realización de los TFM de sus itinerarios, antes de que se suban a la nueva plataforma Moodle del curso 2022-2023 (en la que ya trabaja la dirección).

Con respecto a la convocatoria de septiembre de defensas de TFM, informa la directora de que ha transcurrido sin problemas, y que se han presentado un total de 19 TFM. Agradece a los profesores su trabajo, así como a los coordinadores de itinerario la organización y propuesta de los tribunales para el curso 2022-2023, que se aprobarán a continuación. A propósito de esta convocatoria de septiembre, la directora informa de que se ha hecho ya de acuerdo a las nuevas normas en lo que respecta a las Matrículas de Honor, que ya pueden conceder los tribunales directamente, acompañándolas de un informe.

Por último, la directora explica que, como todos los años, tendrá lugar una próxima reunión con el alumnado, antes de empezar o al comienzo del curso. Se va a adelantar, con respecto a la fecha en que se ha celebrado otros cursos, para evitar la incertidumbre que manifiesta el alumnado mientras cursa las asignaturas básicas.

3. Aprobación, si procede, de cambios en las estructuras organizativas del Máster: CAM y UGC.

Como ya se ha adelantado, se produce la baja de la Profesora M.^a José Ramos Rovi como presidenta y miembro de la UGC, así como la de Dámaris Romero como secretaria y miembro de la UGC. Para sustituir a la profesora Ramos, la UGC aprobó el nombramiento de la nueva presidenta, Adela González Fernández. Como representante del área de Historia en la UGC se incorpora Rafael Girón, y como sustituto de la profesora Romero se incorpora Sergio Rodríguez Tapia, que se ocupará de la secretaría.

Estos cambios en la UGC provocan un cambio también en la constitución del CAM, donde M.^a José Ramos causa baja y se incorpora Adela González como presidenta de la UGC.

Se aprueban los cambios.

4. Aprobación, si procede, de modificación de profesorado (Área de Lingüística General y Área de filología inglesa).

En el área de Lingüística General se van a producir una serie de reajustes de profesorado, debido a la baja por excedencia de la Profesora Lucía Luque Nadal. Se aportan, para ello, los informes sobre el profesorado que tiene categoría laboral inferior con respecto al profesorado al que sustituye, tal y como se exige en la normativa.

En el caso del área de Filología Inglesa, el cargo de Gerente de Eulalio Fernández impide que se encargue de la docencia que tenía asignada en el máster, por lo que en la asignatura que compartía con Víctor Pavón, será este último el que se encargue de la impartición de la totalidad.

Se aprueban todas las solicitudes.

5. Aprobación, si procede, de los tribunales y fechas de TFM para el próximo curso 2022-2023, incluidos los tribunales y fechas-plazos de diciembre de 2022.

Se aprueban. La secretaria indica que, tras esta reunión, publicará en Moodle las fechas de entrega y defensa de TFM en la convocatoria de

diciembre, pues ya se están recibiendo muchos correos de alumnos preguntando por ella.

6. Asuntos urgentes y de trámite.

La directora informa de que hemos recibido una nueva solicitud de modificación de profesorado por parte de la profesora María Rosal Nadales. Debido a una baja maternal, la profesora Rosal se encargará de la docencia completa en la asignatura del itinerario de Lengua y Lingüística “Corpus textuales sobre la violencia de género”.

Se aprueba esta solicitud.

7. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra la profesora Blanco para consultar una duda sobre los horarios del curso 2022-2023, que resuelve la secretaria.

La profesora Ramos Rovi expresa su agradecimiento a todos los miembros del CAM por su ayuda y disponibilidad en el tiempo que ha ejercido como presidenta de la UGC, y aclara que asumió el cargo únicamente para ayudar en el proceso de acreditación del título y que, una vez concluido, lo deja, como ya advirtiera en su momento. Todos los miembros del CAM le agradecen su trabajo.

Siendo las 18:23h. se da por finalizada la reunión.

Relación de asistentes:

Blanco Valdés, Carmen F.
Flores Ruiz, Eva M.^a
García Manga, M.^a del Carmen
Ramos Rovi, M.^a José
Enrique Soria Mesa
Zamorano Aguilar, Alfonso

Han justificado su ausencia los profesores Antonio J. Díaz Rodríguez, M.^a Ángeles Hermosilla Álvarez, María Martínez-Atienza de Dios, Israel Muñoz Gallarte y Pedro Ruiz Pérez.

Vº Bº

La Directora

La Secretaria

Fdo.: Dra. M. Carmen García
Manga

Fdo.: Dra. Eva M.^a Flores
Ruiz